

La rendición de cuenta en La Palma un espacio de democracia

Categoría: La Palma

Publicado: Lunes, 06 Diciembre 2021 10:32

Escrito por Santiago Sabas Morejón Echevarría

Visto: 290

Desde el 10 de noviembre inició en Cuba el tercer proceso de rendición de cuenta del delegado a sus electores en el actual mandato y retomar este espacio es un ejercicio de genuina participación ciudadana y democracia socialista en nuestros barrios y comunidades.

El III proceso de rendición de cuenta de los delegados a sus electores, previsto hasta el 23 de diciembre en La Palma se caracteriza por abordar los problemas de las demarcaciones alejados de formalismos y en un dialogo franco y abierto con el pueblo.



Hacer un juicio crítico respecto al quehacer de la gestión del delegado del Poder Popular y encontrar vías de solución a los principales planteamientos en medio de las actuales condiciones económicas es el objetivos de las reuniones.

Eneida Iglesias Cuétara, Presidenta de la Asamblea Municipal del Poder Popular en el territorio palmero informó que hasta la fecha se cumple con el cronograma de reuniones y con un alto por ciento de asistencia. “Los encuentros se han caracterizado por el reconocimiento del pueblo a la gestión del delegado y los factores de la comunidad en el enfrentamiento a la pandemia, en la vacunación y ahora en la recuperación económica. No ha faltado el debate sobre problemas que en

La rendición de cuenta en La Palma un espacio de democracia

Categoría: La Palma

Publicado: Lunes, 06 Diciembre 2021 10:32

Escrito por Santiago Sabas Morejón Echevarría

Visto: 290

cada circunscripción afecta a los vecinos y la necesaria intervención comunitaria para darle solución”

Durante la etapa más compleja de la COVID 19 se demostró la valía de los órganos del Poder Popular con el trabajo de mensajería, ayudas alimenticias a personas y familias en situación de vulnerabilidad y otras iniciativas de alto impacto para el pueblo.

Este proceso de rendición de cuenta, el último del actual mandato, se realiza en condiciones difíciles después de meses de aislamiento por la pandemia y en medio de una aguda crisis económica.